

# NGO

## Penghargaan Pegawai Teladan Lapas Tembilahan

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID)

Sep 2, 2024 - 14:23

### PEGAWAI TELADAN LAPASTE BULAN / TAHUN : AGUSTUS 2024



1



2



3

#### KRITERIA PEGAWAI TELADAN :

1. Jurnal Harian.
2. Absen Aktif / Tidak Terlambat.

**Tembilahan, 2 September 2024 - Lembaga Pemasyarakatan Tembilahan kembali memberikan penghargaan kepada pegawai teladan sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan kinerja yang luar biasa. Pegawai teladan dipilih berdasarkan sejumlah kriteria, termasuk konsistensi dalam mengisi jurnal harian, keaktifan dalam absensi, penampilan yang rapi, kedisiplinan dalam menjalankan tugas, dan kemandirian dalam melaksanakan pekerjaan. Penghargaan ini bertujuan untuk memotivasi seluruh staf untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan etos kerja.**

**Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, mengungkapkan bahwa pemilihan pegawai teladan adalah bagian dari upaya untuk menciptakan budaya kerja yang positif dan profesional. "Kami percaya bahwa**

**memberikan penghargaan kepada pegawai yang berdedikasi tinggi akan mendorong semangat kerja yang lebih baik di lingkungan lapas. Pegawai teladan bukan hanya bekerja dengan baik, tetapi juga menjadi contoh bagi rekan-rekannya dalam hal kedisiplinan dan tanggung jawab," ujar Hari. Menurutnya, pegawai yang terpilih telah menunjukkan kinerja yang konsisten dan luar biasa, sehingga layak mendapatkan pengakuan dan apresiasi.**

**Hari juga berharap bahwa penghargaan ini dapat menjadi inspirasi bagi seluruh pegawai untuk terus berusaha memberikan yang terbaik. "Kita semua memiliki tanggung jawab yang sama untuk menjaga integritas dan kualitas kerja di Lapas Tembilahan. Dengan adanya pegawai teladan, saya berharap seluruh staf dapat termotivasi untuk**

**meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan yang maksimal," tambahnya. Program ini tidak hanya sekedar penghargaan, tetapi juga sebagai pengingat akan pentingnya dedikasi dan profesionalisme dalam tugas sehari-hari.**